



# 第一中学校 コミュニティ・スクールだより

第5号 令和2年10月発行

## 体育的行事（体育大会）頑張りました！

9月30日（水）行う予定だった体育的行事は雨のため、次の日の10月1日（木）に行いました。当日は、晴天に恵まれ気持ちの良い秋空の中、体育大会を実施し、第一中の生徒たちはグラウンドで躍動しました。

### <入場行進>



1学年  
種目

3学年  
種目

2学年  
種目



今年度はコロナウイルス感染症拡大防止の観点から規模を縮小して行いました。



体育大会テーマ

## 一花～青空にきらめけ笑顔の花～

### <応援合戦>



### <色別リレー>



本来なら、保護者の皆様、地域の皆様に生徒たちの頑張りを見ていただき、大きな声援をいただきたかったところですがお届けができなかったのが残念です。来年度は、コロナウイルス感染症が終息し、生徒たちの頑張りを第一中のグラウンドで見てもらえることを祈っています。

# 府南学園 学童陸上記録会を第一中学校で行いました！

昨年度から、学童陸上記録会は第一中学校で行われるようになりました。1年生は府南学園の5・6年生が競技をするお手伝い（補助員）を行い、温かい声援などを通して、将来中学校に進学してくる後輩たちを見守りました。



中学生はプラカードを持ち小学生の誘導をしました

学校（クラス）対抗リレー

50m走、スタート！

高跳びのバーの高さを測って補助をしました

1000m走、一生懸命頑張っています

# オープンスクール、後輩たちと部活動を楽しみました！

令和2年度のオープンスクールは、生徒会による学校紹介、体育の教員による集団行動、中学校の部活動体験を行いました。今年度は昨年度までとは違い昼からの開催で、府南学園の6年生の皆さんは、緊張感が伝わってきましたが、これから始まる中学校生活に期待を寄せた清々しい顔をしていました。



走り方を教えてもらえました

「ひまわり」と「夏野菜」の塗り絵をしました

シャープな素振りのやり方、教えてもらいました！

動きが速い！

初めてレシーブをしました！

大きな楽器を初めて触りました！

先輩のサーブは上手だなあ・・・

先輩に投げてもらったボールは打ちやすい！

準備体操や自己紹介をして、バスケットボールを始めました

なかなかボールにうまく当たらない！